

NUEVA PREDEFENSA PARA LA CATEGORIA DE DOCTOR EN CIENCIAS MÉDICAS EFECTUADA EN EL CIMEQ

El Dr. Jorge Abraham Arap realizó la predefensa de su tesis *“Complejo diafragmático músculo-fascio-aponeurótico de la región inguinal. Un nuevo enfoque fisiopatológico y terapéutico de las hernias de la ingle.”*



El Tribunal estuvo conformado por siete Doctores en Ciencias, incluyendo dos Especialistas en Cirugía, los oponentes: Doctores en Ciencias Roberto Millán Sandoval y Julio Díaz Mesa.

Después de realizado los ejercicios el tribunal decidió aprobar la tesis con algunas recomendaciones.